

DESA

Bripka Eko Priyantono Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Sosialisasi Kamtibmas di Desa Pasirdoton

Sukabumi - SUKABUMI.WARTADESA.CO.ID

Dec 30, 2023 - 17:15



Bripka Eko Priyantono Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Sosialisasi Kamtibmas di Desa Pasirdoton

Cidahu, 30 Desember 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Pasirdoton, Bripka Eko Priyantono, menggelar kegiatan Dialog Dengan Sosialisasi (DDS) di Alfamart kp.Cipanas, Desa Pasirdoton, Kabupaten Sukabumi, pada Sabtu, 30 Desember 2023, mulai pukul 14.40 WIB.

Dalam kegiatan yang berjalan tertib tersebut, Bripka Eko Priyantono menyampaikan berbagai himbauan kamtibmas guna meningkatkan kesadaran warga Desa Pasirdoton. Beberapa poin utama yang disampaikan dalam acara tersebut antara lain:

1. **Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG:** Bhabinkamtibmas menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang mengusung nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien (AA DEDE PRESISI CURHAT DONG). Ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat serta memberikan wadah bagi mereka untuk berbagi informasi dan curhatan terkait situasi dan kondisi kamtibmas.
2. **Sosialisasi Keamanan dan Pengawasan Lingkungan:** Bripka Eko Priyantono memberikan informasi terkait peningkatan keamanan dan pengawasan lingkungan, mengingat adanya peningkatan kasus pencurian kendaraan dan barang-barang lainnya di wilayah tersebut.
3. **Antisipasi Penyakit Musim Hujan:** Dalam rangka menjelang musim hujan, warga Desa Pasirdoton diingatkan untuk melakukan langkah-langkah antisipasi terhadap penyakit yang umumnya mewabah pada musim ini.
4. **Sosialisasi Tentang TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang) dan Pencegahannya:** Bhabinkamtibmas memberikan pemahaman tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) beserta cara-cara pencegahannya agar masyarakat lebih waspada terhadap potensi ancaman tersebut.
5. **Partisipasi Damai dalam Pemilu:** Bripka Eko Priyantono mengajak warga Desa Pasirdoton untuk berpartisipasi dalam Pemilu dengan damai dan tanpa eksek, menegaskan pentingnya menjaga suasana aman dan kondusif selama proses pemilihan.
6. **Koordinasi Dengan Pihak Kepolisian:** Warga diajak untuk berintegrasi dengan kepolisian, khususnya Polsek Cidahu, dalam hal pelanggaran hukum atau gangguan kamtibmas di wilayah Desa Pasirdoton.

Kegiatan ini mendapat respons positif dari masyarakat, dan berjalan dengan tertib. Untuk informasi lebih lanjut atau melaporkan hal-hal yang berkaitan dengan kamtibmas, masyarakat dapat menghubungi Bripka Eko Priyantono melalui kontak 085212196141.

Demikianlah rangkuman kegiatan DDS yang dilaksanakan oleh Bripka Eko Priyantono di Desa Pasirdoton, Cidahu. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama.